

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Pastor Peter Otto aus Lübeck

Mittwoch, 3. August 2022

Meine Freunde Achim und Carla pilgern dieses Jahr nach Santiago de Compostela in Spanien. Die beiden wandern nicht zum ersten Mal dorthin. Alle paar Jahre tun sie das. Inzwischen sind sie echte Profis: Knapp acht Kilo wiegt jeder Rucksack. Nur das Nötigste haben sie dabei. Die durchgeschwitzten Klamotten kommen jeden Abend in den Pilgerunterkünften in die Gemeinschaftswaschmaschine. Morgens sind sie wieder trocken.

Für jeden gibt es einen Luxusartikel: Für Achim ist es das Spannbettlaken, weil er die Papierbettlaken auf den Matratzen der Pilgerherbergen nicht mag. Und Carla gönnt sich den kleinen Reiseföhn; sie mag morgens nicht mit nassen Haaren loswandern.

Das Handy ist dabei, ist aber kein Luxus. Da sind die Flugtickets drauf und andere wichtige Infos. Es wird nicht gesimst oder irgendwas auf Facebook gepostet. Selbstbeherrschung bei der Nutzung des Handys, meint Achim. Bewundernswert, finde ich.

Einfach alles hinter sich lassen. Den Kopf frei kriegen. Keine Nachrichten. Einfach nur eins mit der Natur und dem lieben Gott. Irgendwo wird sich schon ein freies Bett finden.

„Sorgt euch nicht um morgen“, sagt Jesus in der Bibel. Nicht leicht für mich, der immer alles plant. Aber ich nehme mir vor, meinen Urlaub auch etwas einfacher zu gestalten. Und meinen Alltag natürlich auch.